



Stefan Gruber wurde 1986 als erstes von drei Kindern im niederbayerischen Straubing geboren. Während seiner Schulzeit brachte er sich selbst das Gitarre spielen bei und komponierte schon bald eigene Songs auf Englisch. Später auch auf Deutsch und Bayerisch.

Erste Schritte an die Öffentlichkeit wagte er nach Probeläufen bei Familie und Freunden unter anderem bei Hochzeiten, Geburtstagsfeiern. Erste Liveauftritte folgten. Über eine gemeinsame Bekannte lernte er den Musiker und Produzenten Horst Lustenberger kennen. Unter dem Label LC06671, I-Records werden gemeinsame Produktionen veröffentlicht.

STEFAN GRUBER